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Anfrage von Stadtratsmitgliedern - öffentlich 
(gemäß § 28 Abs. 6 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 
 

Fragesteller/in: Herr Nico Köhler (AfD-Stadtratsfraktion) 
Vorname Name (Fraktion) 

 

Kurzbezeichnung: Nachfrage zu RA-539/2019 - Fußwegsituation Unritzstraße 

Frage: 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
noch immer bemängeln die Anwohner rund um die Pelzmühle im Stadtteil Rabenstein einen 
fehlenden Fußweg. 
 
Konkret handelt es sich um die Unritzstraße zwischen Rabensteiner Mühlweg und „Am alten 
Weinberg“. Auf diesem 300 Meter langen Teilstück müssen Fußgänger am Straßenrand laufen.  
 
In diesem Zusammenhang bitte ich Sie um Beantwortung folgender Frage: 
 
1.    Wann beginnt die für dieses Jahr vorgesehene Umsetzung und für  
wann ist die Fertigstellung angesetzt? 
 
Freundliche Grüße. 
 
Nico Köhler 
Stadtrat 
 
 

 
 
Die Ratsanfrage wurde elektronisch erstellt und enthält keine eigenhändige Unterschrift. 
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